

## Spielbericht vom 27.09.2012



### 1. Spiel :

Gegner : Mountain Flyers      Austragungsort : Eishalle Grüşch

### Saisonstart !!

Schon fast traditionell starteten wir am letzten Septemberwochenende in die Hockey-Saison.

Im Trainingslager in Grüşch liefen wir erstmals auf dem Eis auf. Ganze 4 Trainingseinheiten à 1 1/2 Stunden standen auf dem Programm. Bei denen sich alle Spieler wieder mit dem Eis, Schläger und Puck anfreunden konnten. Natürlich kam das konditionelle auch nicht zu kurz und das Gefühl der „brennenden“ Oberschenkel ist jetzt noch präsent.

Am Samstagabend stand dann auch noch der Match gegen die Mountain Flyers an.

Mit müden Beinen starteten wir gegen die starken Churer. Schon von Beginn weg war der Gegner läuferisch und technisch überlegen. Irgendwie konnten wir aber bis zur Pause mithalten und lagen sogar mit 4:3 in Führung. Ich denke dieses Resultat war auf eine gute Chancenauswertung unsererseits, aber auch auf ein klägliches abschliessen des Gegners vor unserem Tor zurück zu führen.

Die zweite Halbzeit gestaltete sich gleich. Die Mountain Flyers fuhren uns um die Ohren nutzten aber viele gute Chancen nicht aus. Die offensive Strategie des Gegners ermöglichte uns einige Konter zu laufen. Welche mehrheitlich auch Ausgenutzt wurden. Bei 8 Toren durften wir jubeln, kassierten aber auch gleich viele Treffer auf unserer Seite. Somit endete diese Partie für uns mit einem schmeichelhaften 8:8.

An dieser Stelle danke ich allen beteiligten nochmals für den grossen Einsatz in Grüşch.

**Strafen :**                      Black-Eagles    1x2min                      Mountain Flyers    1x2min

**Pausenstand :**              Black-Eagles    4 : 3              Mountain Flyers

**Schlussresultat :**        Black-Eagles    8 : 8              Mountain Flyers

Zug, 08.10.2012    Thomas Stocklin